

## **Grußadresse des Zentralkomitees an den I. Parteitag der Deutschen Kommunistischen Partei**

Liebe Genossinnen und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten des I. Parteitages der Deutschen Kommunistischen Partei herzlichste Kampfesgrüße.

Mit großem Interesse verfolgen die Mitglieder unserer Partei und die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik die Tätigkeit der Kommunisten der Bundesrepublik zur Verwirklichung der politischen und sozialen Lebensrechte aller schaffenden Menschen.

Heute ist in den weltweiten Auseinandersetzungen zwischen den Kräften des gesellschaftlichen Fortschritts und der Reaktion das Ringen um die Erhaltung des europäischen Friedens zu einer entscheidenden Aufgabe des Klassenkampfes geworden. Entsprechend dem Budapester Appell der Staaten des Warschauer Vertrages setzt die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ihre ganze Kraft ein, damit so bald wie möglich eine Sicherheitskonferenz aller europäischen Staaten vorbereitet und einberufen werden kann.

In allen europäischen Ländern und auch bei realistisch denkenden Kräften Westdeutschlands wächst die Erkenntnis, daß Frieden und Sicherheit in Europa nur gewährleistet werden können, wenn zwischen beiden deutschen Staaten gleichberechtigte Beziehungen auf der Grundlage der friedlichen Koexistenz hergestellt werden.

Die Mitglieder der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands betrachten in diesem grundlegenden gesellschaftlichen Kampf zwischen den Kräften der Völkerverständigung und den aggressiven Gruppierungen des Spätkapitalismus die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik und die Festigung der freundschaftlichen Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und allen anderen sozialistischen Staaten als ihren wichtigsten Beitrag zur Sicherung des europäischen Friedens.